

西川中学校通信

発行日 令和6年6月25日(火) 第 3 号 ホームページ http://www.nishichu.city-niigata.ed.jp 〒959-0422 新潟市西蒲区曽根1828番地3 Tel 0256-88-3148

1年生62名2年生89名3年生66名全校217名

部活動の地域移行に向けて

部活動主任 堀 圭 佑

新潟市中学校体育大会が行われました。運動部の生徒たちは全力で精一杯戦い、新潟県大会や通信陸上 大会への進出を決めた部もありました。また、吹奏楽部は7月20日(土)に行われる下越地区吹奏楽コ ンクールに向けて、日々熱心に練習を行っています。保護者の皆様、地域の皆様には、いつも西川中学校 生徒の活躍のために、ご支援とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、令和8年度からの「部活動の地域移行」に向けて、部活動の在り方も大きく変わろうとしています。西川中学校では、地域移行を段階的に実現していくため、現在は次のような形で活動を行っています。

- 平日は、学校職員のみがついての部活動は、午後5時15分まで(5時30分完全下校)とする。
- 休日は、学校職員のみがついての部活動は行わない。
- 地域の指導者又は保護者の代表がつく場合には、休日及び平日の午後5時15分以降も活動ができる ものとする。

なお、現在は、地域の指導者又は保護者の代表がついて活動する場合にも、学校施設(校舎・体育館)の管理は学校職員(顧問)が行わなければならない状況ですが、今後は学校職員がいなくても学校施設を使用していただけるよう、使用場所の鍵の管理や防犯設備の対応について、準備を進めているところです。 さらに、学校の枠を超えて、地域で運動活動・文化活動を推進・保証していこうという取り組みも行われています。今後、活動ごとに情報をお伝えしていきますので、ご協力をお願いいたします。

これまで学校が中心であった生徒の活動の場が、広く地域に広がっていくことになります。これからの時代にあった部活動、地域活動の在り方を、保護者の皆様、地域の皆様とともに考え、子どもたちが「やりたい」と思う活動を選択して行い、そこで十分に「楽しさ」や「喜び」を感じられるようにしてきたいと思います。

今後とも、子どもたちのために、「部活動の地域移行」についてご理解とご協力をお願いいたします。



新潟市中学校体育大会激励会 選手宣誓



吹奏楽部 練習の様子

新潟市中学校体育大会

6月10日 (月) ・11日 (火) に、サッカー、ソフトテニス、陸上競技の大会が行われました。ソフトテニス団体は、トーナメント戦を勝ち進み、15日 (土) に行われた準決勝へと進出し、第3位となりました。

17日(月)・18日(火)には、バレーボール、男女バスケットボール、男女卓球、水泳競技の大会、22日(土)には、卓球の個人戦が行われました。

西川中学校は、ソフトテニス団体と水泳競技で新潟県大会(7月13日(土)・14日(日))への進出、陸上競技で通信 陸上大会(7月7日(日))への進出を決めました。今後の更なる活躍が期待されます。

〇サッカー

トーナメント

1回戦 対 附属・高志 0-4 負

Oソフトテニス

団体戦 トーナメント

対亀田西2-1勝対白南3-0勝

対 小合 2-0 勝

対 小針 2-1 勝

準決勝 対 巻東 0-3 負結果 第3位 新潟県大会出場

個人戦 4回戦進出 (ベスト32)

〇陸上競技

男子 100m 記録 11 秒 89

通信陸上大会出場

Oバレーボール

トーナメント

1回戦 対 亀田 0-2 負

○男子バスケットボール

トーナメント

1回戦 対 白根第一 55-56 負

〇女子バスケットボール

トーナメント

1回戦 対 木戸 63-28 勝

2回戦 対 赤塚 35-43 負

〇男子卓球

団体戦

予選リーグ 対 山の下 3-1 勝 対 中之口 0-3 負

リーグ2位で決勝Tへ

決勝トーナメント

対 宮浦 1-3 負

個人戦 4回戦進出 (ベスト64)

〇女子卓球

団体戦

予選リーグ 対 巻東 1-3 負

対 曽野木 1-3 負

対 中之口 0-3 負

対 金津 3-1 勝

東石山 1-3 負

リーグ5位

個人戦 3回戦進出(ベスト64)

〇水泳競技

男子 200m個人外 ン 4位 記録 2分24秒68 男子 400m個人外 ン 2位 記録 5分13秒28

新潟県大会出場

一直主義性言! や地震と火災を想定して実施~

60年前の6月16日、新潟地震が発生しました。今年も、この日に近い6月14日(金)に避難訓練を実施しました。 授業中に大きな地震が発生したとの想定で、校内放送で緊急地震速報が流れました。生徒は、すぐに机の下に入るなど、危 険から身を守る行動をとりました。しばらくして「木工室付近で火災が発生しました。火災発生場所に近づかず、グラウンド に避難しなさい」との指示がありました。生徒たちは、それぞれの授業場所から、通行する経路を考えながら、迅速にグラウ ンドに避難しました。余震が襲ってくることを考え、即座に自転車通学用のヘルメットを被って避難する生徒もいました。今 年1月1日に大きな地震を経験したこともあり、全ての生徒が真剣に訓練に臨んでいました。





